



PETER PORTLLA / El Nuevo Herald

Bosch en su casa prepara la jornada de trabajo.

## Limones Bosch, en Flagler y la 42

Por GLADYS NIEVES

Redactora de El Nuevo Herald

1-31-91-1

Orlando Bosch: pediatra, militante anticastrista, pintor y ahora vendedor de limones con licencia municipal.

Cansado de esperar un permiso de trabajo, Orlando Bosch ha decidido lanzarse a las calles desde hoy como vendedor ambulante para sostener a su familia.

"Limones verdes, amarillos y pintones. Cada bolsa de ocho limones a peso", es su lema de promoción.

Dice que estará de 11 a.m a 1:30 p.m., con una caja llena de limones en la esquina de la LeJeune Avenue y Flagler Street. La empresa es familiar. "Limo-

VEA BOSCH, 4A

## Bosch venderá limones como acto de protesta

BOSCH, DE 1A 1-31-91-4

nes Bosch", decía el miércoles su esposa Adriana al descolgar el teléfono, mientras Bosch empacaba la mercancía en bolsas plásticas en su casa del sur de Miami. Adriana también está desempleada.

El nuevo oficio de Bosch fue anunciado en un comunicado de prensa por el Comité de Libertad de Orlando Bosch como "una acción simpáticamente popular, de simbolismo protestatario, pacífico y nunca populista ni propagandista".

El gobierno no está seguro de que Bosch pueda trabajar de vendedor ambulante, así lo expresaron Duke Austin, vocero del Servicio de Inmigración y Naturalización (INS) en Washington, y Glenn Horowitz, subdirector de la oficina local de la Junta de Libertad Condicional.

"Es posible que se le podría permitir trabajar, pero tendría que examinar la situación", dijo Horowitz.

Bosch explicó que se le ocurrió vender limones "porque en la calle veo mucha gente vendiéndolos, así que parece que se venden mucho. Después, quizás también venda yucas y malangas".

Dijo que su familia ha sobrevivido gracias a la ayuda de amigos y familiares y al dinero devengado por exposiciones de sus pinturas.

Destacó que no ha recibido respuesta a cartas enviadas al INS y a la Junta de Libertad Condicional para solicitar el permiso de trabajo.

"Desde agosto le estoy diciendo a mi oficial de *parole* que tengo necesidad de trabajar para el sustento de mi familia y porque para mí es un principio elemental de la dignidad del hombre", dijo Bosch. "Le he escrito cartas al director de INS en Miami y a Washington. ¿Sabes cuál ha sido la respuesta? El silencio".

Austin sostuvo que los abogados

de INS se encuentran revisando la solicitud de trabajo de Bosch, a quien esperan dar pronto una respuesta.

Bosch estuvo encarcelado en Miami desde que llegó ilegalmente en 1988 desde Venezuela, donde permaneció en prisión 11 años acusado de ser autor intelectual de un atentado terrorista contra un avión de Cubana de Aviación en 1976 en el cual murieron 73 personas. Finalmente, fue absuelto de todo cargo.

El Departamento de Justicia de Estados Unidos emitió una orden de deportación en su contra en 1989 afirmando que constituía una amenaza para la nación. Pero después que 31 países se negaran a ofrecerle asilo, le otorgaron la libertad bajo palabra en julio.

Una de las restricciones impuestas por la Junta de Libertad Condicional es que Bosch sólo puede salir de su hogar entre 11 a.m. y 2 p.m. Si desea trabajar fuera de la casa durante ocho horas debe solicitar un permiso especial.

Bosch dijo que hace meses la corporación médica Pan American Corporate Care le ofreció un empleo como asistente administrativo. Destacó que ha entregado el contrato de trabajo a INS, tal y como se le exige, pero no ha tenido respuesta.

Precisó que ahora no viola ninguna de las restricciones impuestas, porque trabajará durante las horas que se le permite salir de la casa. Además, el martes sacó una licencia municipal como vendedor ambulante.

Oscar Levin, uno de los abogados de Bosch, dijo que comunicó los planes de éste a funcionarios de INS.

"No sabemos qué van a hacer", dijo Levin. "Ellos podrían convertir esto en un asunto grande o lo podrían dejar tranquilo".